



Sonstiges **Reifen Ruhdorfer**

Von **Bis**
12.04.2002 | 2017

Ernest Ruhdorfer errichtete 1981 den ersten Standort in Deutschlandsberg. 1984 folgte die Zentrale in Graz. Später wurden Standorte in Wr. Neustadt, Graz, Oberwart und in Klagenfurt aufgebaut.

Liezen eröffnete am 12.04.2002 die Filiale. Die Produktpalette reichte von Reifen, Felgen, Tuning-Zubehör bis zur individuellen Fahrwerkstechnik. Die Filiale in Liezen befand sich in der Gesäusestraße 25.

Nach einer Insolvenz im Jahre 2016 wurde der Betrieb in Liezen von der Firma Reifen Weichberger übernommen.

Quelle: Eröffnungsanzeige, www.reifen-ruhdorfer.at

 Verfasser: Elisabeth Krammer, 06.11.2013

 Letzte Überarbeitung: 03.12.2018